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令和２年度第２回「千歳市子ども・子育て会議」会議録 

 

日  時 令和２年 11月 20日（金）15時 00分～16時 15分 

会  場 千歳市総合福祉センター４階 402号室 

出 席 者 委員 ※50音順 市（事務局） 

委 員 石岡 くに子 

委 員 磯貝 孝 

委 員 板垣 愛 

委 員 大関 恵子 

委 員 小川 真智子 

委 員 兼平 尚子 

委 員 河岸 由里子 

委 員 三溝 昌宏 

委 員 西 博康 

委 員 村田 勢津子 

 

こども福祉部長  上野 美晴 

こども福祉部次長 林  伸一 

こども政策課長  林  宏明 

こども政策係長  井鳥 秀司 

こども政策係主任 小島 優子 

こども政策係主事 鈴木 貴也 

保育係長     阿部 さやか 

給付係長     森井 奈未子 

市（関係部署） 

主幹（児童館等運営調整担当） 

石津 智彦 

子育て総合支援センター長 

          磯部 由起子 

保健福祉部次長（保健担当）兼母子保健課長 

山谷 奈奈子 

こども家庭課長   中村  充 

こども療育課長   松田 和也 

主査（療育指導担当） 吉田 雅彦 

事 務 局 こども福祉部こども政策課 

会議の公開 公開 

傍 聴 者 数 なし 

 

１ 開会 

委員数 16人中 10名の出席につき、会議が定足数（委員の半数以上の出席）を満たしてい

ることを確認。 

吾田会長が所用により欠席のため、石岡副会長が議事を進行。 

 

２ 議事等 

（１）児童館・学童クラブの運営に関する民間委託について 

【石津主幹から、資料２について説明】 
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（副会長） 

 皆さんご質問はありませんか。なければ次に進みます。 

 

（２）第１期子ども・子育て支援事業計画実施結果報告について 

【林課長から、資料４について説明】 

（こども政策課長） 

資料 4 の 7 ページ表の一番下の段、実施率の一番右側、令和元年度の数値に誤りがありま

したので、差しかえの文書を配布しております。 

（副会長） 

皆さんご質問はありませんか。 

（Ａ委員） 

基本目標の中でＢ評価が５つありますが、例えば、30ページの（４）の９項目目の「障害福

祉サービスの実施」で予算額に対して決算額がかなり少ないように感じます。他にもいくつ

かそういった事業が見られますが、決算額が０になった部分には何かしらの工夫がされて

Ａ評価となっていると思われますが、Ｂ評価で決算額と予算額があまりにも大きく差があ

るというのはどのような理由でしょうか。 

（こども政策課長） 

30 ページを例にあげますと、予算計上の際に障害福祉サービスの利用者を大人から子ども

も含めて計上しておりましたが、決算額については子どもの分のみを抽出した形になりま

すので、こういった数値になっているということをご理解いただければと思います。 

（Ａ委員） 

他の部分についてもそういったことが理由となっているということでよろしいでしょうか。 

（こども政策課長） 

その他の部分についても、そういった事情から数値として大きく差が出てしまっている部

分があります。事業としては実施しており、各評価については所管課の評価としております。 

（副会長） 

他にご質問はありませんか。なければ次に進みます。 

 

（３）令和２年度千歳市児童虐待フォーラム及び千歳市児童虐待ゼロ宣言について 

【中村課長から、資料３について説明】 

（副会長） 

皆さんご質問はありませんか。なければ次に進みます。 

 

（４）第２期障がい児福祉計画素案について 

【松田課長から、資料１について説明】 

（副会長） 



3 

 

皆さんご質問はありませんか。なければ次に進みます。 

 

（５）千歳わかば幼稚園・第２わかば幼稚園の統合について 

【林課長から、資料５について説明】 

（Ｂ委員） 

千歳わかば幼稚園の統合について、保護者への説明はいつ頃行われたのでしょうか。 

在園児の保護者の方から困惑している声を聞いていました。事前に分かっていたのであれ

ば、保護者が入園申請に来られた際に統合についてお伝えできれば保護者の方の戸惑いな

ども少なかったのではないかと思います。統合にあたって園が変わり、環境が変わる方も出

てくると思います。保護者や子どもの環境が変わることによる戸惑いも予想してこういっ

たことは行われなくてはいけないと思います。 

 

（こども政策課長） 

千歳わかば幼稚園について、今回の経緯を述べさせていただきます。法人の教育方針で運営

するために、２園を統合し１園で運営していきたいと法人から説明を受けたのが、今年の７

月末頃です。その説明を受けたときに、こども政策課としては進級されるお子さんについて

は、希望どおりの施設に行けるよう第２わかば幼稚園への受け入れ等を配慮してほしいと

法人へ強く要請しております。 

また、保護者への説明についても非常に重要なため、きちんとご納得いただけるよう速やか

に行っていただきたいとお伝えいたしました。統合について保護者説明を行ってからは、法

人に対してＢ委員からお話しいただいたようなご意見は特になかったと報告を受けており

ます。 

今後法人の方とお話しするなかで、こういったご意見があったとお伝えさせていただきま

す。また、認可権者は北海道であることから、千歳市で認めないという権限はないというこ

とをご理解ください。こども政策課としても保護者や子どもたちに影響がないように、法人

に対して要請していきたいと考えおります。 

 

３ 閉会 

 

 

 

 

 

 

 


